

Asociación de la Prensa de Málaga (APM)
#MarzoporlaIgualdad #8M

Lydia Cacho y Jessica Murillo protagonizan la campaña 'Marzo por la Igualdad' de la Asamblea de Mujeres Periodistas APM

La periodista mexicana recibirá el Premio Periodistas por la Igualdad 2025 el próximo 5 de marzo a las 19h. en la sede de la Asociación de la Prensa de Málaga

Jessica Murillo impartirá el taller "Aprendiendo a mirar para informar con igualdad" el 7 de marzo a las 18 horas

ASAMBLEA DE MUJERES PERIODISTAS DE LA ASOCIACIÓN DE LA PRENSA DE MÁLAGA

8M, Día Internacional de las Mujeres :



Lydia Cacho :

5 de marzo 2025 19:00 h.

Asociación de la Prensa de Málaga. Panaderos, 8, 1º

Entrega del **Premio Periodistas por la Igualdad 2025**



Jessica Murillo :

7 de marzo 2025 18.00 h.

Asociación de la Prensa de Málaga. Panaderos, 8, 1º

Taller "**Aprendiendo a mirar para informar con igualdad**"

MARZO POR LA IGUALDAD

NOTA DE PRENSA

MÁLAGA 26.02.2025 | La **Asamblea de Mujeres Periodistas y Comunicadoras de la Asociación de la Prensa de Málaga** organiza, con la colaboración de **CaixaBank**, un nuevo **‘Marzo por la Igualdad’** con dos actividades divulgativas y formativas que nos servirán para conmemorar un año más el **Día Internacional de las Mujeres, el 8 de marzo**, una jornada reivindicativa que este año fija su atención en la necesidad de acelerar el avance hacia la igualdad y no retroceder en los derechos ya adquiridos.

Nuestra primera actividad se va a desarrollar el **5 de marzo** y pone el foco en la reportera de investigación más prestigiosa de México, defensora de los Derechos Humanos y profesora de periodismo de investigación con perspectiva de género: **Lydia Cacho**. La Asamblea de Mujeres Periodistas de la APM le entregará a las 19 horas el **Premio Periodistas por la Igualdad 2025** como reconocimiento a su trayectoria profesional en la que se ha enfrentado a mafias de tratantes de mujeres y niñas, marcando un hito en el encarcelamiento de peligrosos criminales. Este premio se suma a los 64 galardones internacionales que ya tiene en su poder. Autora de 21 libros, está exiliada en España desde 2019. Creadora del Manual de Prevención y Atención de víctimas de Explotación Sexual Infantil, actualmente trabaja desde España en modelos de protección y ciberseguridad global para la niñez de los que hablará en el encuentro.

La campaña Marzo por la Igualdad se completa con el taller **"Aprendiendo a mirar para informar con igualdad"** que impartirá la también periodista e investigadora **Jessica Murillo** en la sede de la Asociación de la Prensa de Málaga el **7 de marzo, a las 18 horas**, con entrada libre hasta completar el aforo. Murillo es formadora y especialista en igualdad y en intervención en violencia de género. El curso abordará una breve definición de la perspectiva de género y la comunicación no sexista y dará una serie de pautas prácticas para informar desde un enfoque transversal que promueva la igualdad. La formación incidirá en la necesidad de abordar la realidad con una mirada crítica, un enfoque transversal que atraviesa todos los ámbitos de la información, la gestión de la organización y sus recursos y contribuye a una sociedad más igualitaria. En este contexto, la perspectiva de género en el periodismo es fundamental.

En su trayectoria como periodista, Jessica Murillo ha trabajado en diversos medios de comunicación como redactora y locutora, abordando temas desde una perspectiva de género. Fue creadora de la revista digital **‘Crítica Dinámica’** con la que fue galardonada con el **Premio de Periodismo ECOVIDRIO** en la categoría de prensa digital en el año 2012 por su artículo **‘Reciclar para combatir la crisis y el cambio climático’**. Fue además cocreadora y

C/ Panaderos 8, 1º 29005, Málaga
www.aprensamalaga.com | apm@aprensamalaga.com | 952 229195 – 649 753 607

codirectora de **Radio Conectadas**, una radio online con enfoque de género, que dirigió hasta 2022. Desde el año 2018 organiza y es jefa de comunicación de las **Jornadas de Pensamiento feminista de Madejas contra la Violencia sexista**.

Implantar la perspectiva de género en las redacciones

Este año desde la **Asamblea de Mujeres Periodistas** queremos pedir nuevamente a las empresas periodísticas una **mayor implicación para implantar la perspectiva de género en las redacciones**, como única manera de avanzar hacia una información menos sesgada, más igualitaria.

La necesidad de avanzar es un mensaje que queda claro en el lema decidido para este año por la Coordinadora 8 de marzo de Málaga: **“Nuestros derechos peligran, las mujeres respondemos”**. Un mensaje en el que incide también **ONU Mujeres**, al señalar que la igualdad de género sigue siendo el mayor reto en materia de derechos humanos en nuestro mundo global por lo que pide a los gobiernos invertir en políticas que hagan avanzar los derechos de las mujeres y apoyar a las organizaciones feministas que trabajan en favor de la igualdad sin apenas recursos. Su lema de este año es [Para TODAS las mujeres y niñas: Derechos. Igualdad. Empoderamiento](#).

La Asamblea de Mujeres Periodistas y Comunicadoras de la Asociación de la Prensa de Málaga se suma a la convocatoria de la Coordinadora 8M y llama a la participación en la manifestación del 8 de marzo que en Málaga que saldrá de la plaza de la Merced a las 12 horas.

-
- **NOTA DE PRENSA:** [XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX](#)
 - **Más información** 952 229 195 – 649 753 607 | apm@aprensamalaga.com

NOTA DE PRENSA